



校長室だより

岡山県健康の森学園支援学校
令和6年 9月 6日発行

2学期スタート！！

◎ 運動会の練習が始まる

来週14日は運動会です。始業式翌日から各部で運動会の練習が始まりました。

小学部では、早速学部種目の練習をしていました。1学期の体育で学習した運動を取り入れた内容です。初めての練習でしたが、跳んだり、走ったり、バトンタッチしたり、先生のお手本をみるとすぐにやってみることができていました。

中学部では、運動会や学部種目についての説明を聞いた後、学部種目での目標を決め、学部みんなの前で発表していました。

種目の内容につきましては、当日を楽しみにしててください。子ども達それぞれの目標が達成できるよう、これから練習を重ねていきます。



◎ 文化芸術活動 劇団風の子ワークショップの開催



10月9日に文化芸術鑑賞として、劇団風の子九州による公演があります。新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、中止していましたが、5年ぶりに開催します。3日には、劇団の方によるワークショップがありました。小学部と中学部の子ども達が、コウモリ役で出演する子ども達と、歌とダンスで公演を盛り上げる子ども達に別れて当日の練習をしました。劇団の方の元気のよい掛け声や体いっぱいを使った演技にいつの間にか引き込まれ、コウモリになって

演技をしたり、大きな声で「おー」と雄叫びを挙げたりすることができていました。

当日は、高等部の生徒も加わり、学校みんなで公演を見ます。小学部・中学部の子ども達の出演が楽しみです。きっと、高等部のみんなも小学部・中学部に合わせて参加し、みんなで劇をつくることができることでしょう。

◎ 小学部トイレ改修工事が終了

1学期の終わりから始まっていたトイレ改修工事の小学部部分が完成しました。便器・手洗い場・床・壁・窓が一新され、明るくきれいになりました。電気は自動消灯、床は乾式になったので上履きのまま入れます。とても使いやすくなっています。

